

Shiten - Four Heaven - Vier Himmel Kendo Dojo Leipzig



Die Abteilung Kendo Leipzig im Polizeisportverein Leipzig e.V. trägt den Namen Shiten Dojo und hat als Zeichen den Tonbo, eine Libelle darstellt. Warum das Ganze und wer ist dieser Shiten?

Shiten besteht aus den Worten Shi und Ten, zu deutsch vier Himmel. Diese stehen für die vier Gelegenheiten eines Ippon im Kendo: Unentschlossenheit, Zögern,

Unsicherheit und Angst. Schafft man es, in einen der vier Himmel beim Partner vorzudringen, so eröffnet sich eine Gelegenheit, die man nutzen kann, um den gültigen Treffer zu schlagen.

Die Libelle steht für uns als Symbol für Glück und Gelegenheit, was im Kampf natürlich sehr hilfreich sein kann, sei es einen guten Arm auf dem Turnierplan zu erwischen oder einen Moment zu erleben, in dem der Partner nicht aufpasst und diesen dann umzusetzen.



Namensgeber und geistiger Vater ist das Dojo Shiten aus St.-Petersburg mit Alexey Magnushevsky, welcher uns nach Anfrage die Genehmigung zur Eröffnung des deutschen Partnerdojo erteilt hat. Wir möchten hier noch einmal dafür bedanken und hoffen, bald wieder zusammen zu trainieren . Wer sich anschauen möchte, wie Kendo in St.-Petersburg aussieht, kann dies unter www.shiten.ru.

Die Umsetzung des Logo wurde von Kay Dombrowsky ausgeführt. Wir möchten auch dafür danken.

Shiten Dojo – Die Adresse für Kendo Leipzig

www.shiten-dojo.de